
 国際セミナー「鉄道整備と沿線開発」 

 運輸総合研究所 奥田専務理事 閉会挨拶 

 

ご紹介いただきました、運輸総合研究所の専務理事の奥田でございま

す。 

本日は、多くの方々にこの国際セミナーをご清聴賜り、誠に有難うご

ざいました。またご参加いただきましたご来賓、ご講演者、パネルディ

スカッションのモデレーター、パネリストの皆様に感謝申し上げます。 

 

さて、本日のテーマであります鉄道整備と沿線開発につきましては、

その調和を図りながら進めることが重要ですが、発展著しい ASEAN・イ

ンド地域では、鉄道整備に関する高いニーズがあり、それらに関し日本

の経験や知見、技術などを通じた貢献を行うため、本日基調講演いただ

きました森地茂先生を委員長とする研究会を私どもの研究所に設置し、

鉄道整備と沿線開発に関する研究を進めてまいりました。 

 

本日は、その成果の披露やパネルディスカッションを通じ、調和のと

れた鉄道整備と沿線開発の重要性について深く理解していただけたもの

と思います。 

1 月 14 日にはバンコクで、2 月 12 日にはマニラで、同様の国際セミナ

ーを開催しましたが、それらの成果を含め、今後さらに研究を深めて、

皆様に成果を還元し、国際的な貢献に努めてまいります。 

 

結びにあたりまして、本日参加いただきました皆様にとって、本セミ

ナーが有用なものであったことを願いますとともに、皆様のご健勝を祈

念させていただきまして、閉会の挨拶とさせていただきます。             

 

本日はどうもありがとうございました。 

                              

以 上 


